

Baños, siempre adelante

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Viernes, 26 Mayo 2017 12:12

Escrito por Victor Manuel

Visto: 9540

“A pesar de que he tenido momentos bajos siempre he estado ahí, creo que muy pocos pitcher aquí en Pinar del Río y en Cuba, tienen más de cien victorias y eso da la medida de que hay que trabajar y tratar de todos los años mantener el nivel.

“Me exigían estar siempre arriba y era imposible, tenía resultados pero no me llamaban, ahora me llaman y trato de hacerlo bien, sin menospreciar a nadie, en los equipos Cuba en que he estado lo he hecho bastante bien, no era para que me hubiesen olvidado”.

Las excelentes actuaciones protagonizadas en la Serie del Caribe de Culiacán, México y el IV Clásico Mundial de Béisbol este año, le valieron al de la más occidental un cupo también, para participar en la Liga Can-Am. “Es un torneo canadiense pero que se desarrolla en gran parte en los Estados Unidos, es unacompetencia bien difícil porque se juegan 21 partidos en 22 días con viajes a veces muy largos, pienso prepararme para hacerlo bien los partidos que me toquen”.

Aunque suman ya 15 las temporadas que ha lanzado en nuestro béisbol, el número 59 de Vegueros, confía en que las fuerzas le alcancen para poder mantenerse en activo por algunos años más. “Espero que sí, aunque es un poco difícil con el clima que es agotador, los juegos a la una o dos de la tarde.

Pienso esforzarme bastante este año, porque creo que las personas me van a exigir un poquito más a pesar del tiempo que llevo lanzando. Hay muchos pitcher con talento que están emergiendo, lo que hay es que trabajarlos, y no solo trabajar con los lanzadores, sino también con los entrenadores, hay que revisar las clases, hay que innovar, tratar de estar al nivel del primer mundo”.